
その他
・新聞記事

2　なぜ参加しようと思いましたか?（いくつでもOK）

3　説明内容はわかりましたか?

理由（抜粋）
・バス車内で視聴したVTRが良かった。
・説明が分かりやすかった。

　

「身近なゼロカーボン見学会」アンケート結果（回答13人）
開催日時：令和4年11月10日　12：45～16：00

1　本日の見学会をどうやって知りましたか？（いくつでもOK）

4　本日の見学会で環境負荷低減に関する取組に関心をもっていただけましたか？

6

8

4 ①ゼロカーボンや環境保全に興味があっ

た

②エコな住宅や車について知りたかった

③知人に誘われた

④その他

単位：人

6

7

①よくわかった

②だいたいわかった

③わからなかった

単位：人

10

2

①関心を持った

②少し関心を持った

③あまり関心がもてなかった

④全く関心がもてなかった

無回答

単位：人

8

2

1

2

1

①広報とまこまい

②ポスター

③ホームページ

④SNS（Facebook・LINE）

⑤知人

⑥その他

単位：人



5　エコに関する取組として、ご自身が普段行っていること、これから行いたいことはありますか？

その他（抜粋）
・ＬＥＤ照明への付け替え。
・近場へ行くときは、車でなく自転車を利用する。
・通勤時の公共交通機関の利用。
・料理後の野菜くずを米ぬかと混ぜてから、
 畑や庭へ埋める。
・夏場は19時ごろまで点灯をしのいでいる。
・温水器の設定温度を下げる。
・冬場は洗濯物を居間で干し、加湿器代わりにする。

(抜粋)
・ZEH住宅を低コストで実現するための知恵（診断）がほしい。
・苫小牧市内でどの企業がエコな取組をしているのかわからなかったが、身近な企業が存在していた！
・なんとなく知っていたつもりの太陽光発電を取り入れた住宅について、とても進化していることに気づいた。
・燃料電池車が身近になってきているのだと感じた。
・燃料補給等の課題はあるが、水素自動車への明るい未来が見えた。
・エコカー試乗が良かった。
・説明が丁寧でわかりやすかった。
・電気を作る際のＣＯ₂削減の政策を国が具体化しなければ、水素自動車やＥＶ（電気自動車）の普及にならないと思う。
・住むこと（住）についてのエコな取組を見せていただいたが、衣・食についても紹介してほしい。
・「ＺＥＨ（ゼッチ）」という言葉を初めて知った。
・北海道の冬の寒さは厳しいので、暖かい住宅はありがたい。
・ゼロカーボンという言葉もよくわからずに参加したが、ZEHやエコカーの見学によって、環境への関心が高まった。
・未来のためにできることを取り入れていこうと思った。
・ゼロカーボンの取組を、市としても最優先事項として行っていってほしい。

(抜粋)
・環境への取組を行う企業を知る機会が増えてほしい。
・ごみやリサイクルについて知る機会。
・森林保全を活用したイベント。
・町内会への呼びかけなど、イベントをもっと周知してほしい。
・環境へ配慮した公園などを見学したい。
・植樹をしてみたい。
・市内に限らず、近辺の工場や会社などを見学したい。
・ゼロカーボンアクションNo.19（地産地消）を取り入れたレストランや農家などを巡ってみたい。

７　この見学会以外に、参加したい、もしくは今後やってほしいイベントはありますか。

6　本日の見学会で感じたことなど、感想をご自由にお書きください。 

11

8

5
10

8

7

2
3

①節電

②節水

③エコドライブ

④ゴミの分別

⑤リサイクル

⑥省エネ家電への買換え

⑦省エネ設備（太陽光パネル等）の導入

⑧ZEH住宅の購入

⑨エコカーの購入

単位：人


